
�
�

�

CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2513/2003 )

Herrenlose Hunde im Stadtbezirk

Vermehrt kommen von den Bürgerinnen und Bürgern aus dem Stadtbezirk Klagen über 
herrenlose Hunde.
Wir fragen daher die Verwaltung:
1. Kann die Verwaltung die Beanstandungen bestätigen?
2. Ist die Verwaltung bereit diesem berechtigten Kritik der Bürger nachzugehen?
3. Wie und wie oft werden Hundemarken im Stadtbezirk Misburg-Anderten kontrolliert?
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